

## KAGAWA アンバサダーからのお便り～多田良二さん～

### 【香川県、四国の味を、台湾から世界へ】——88屋の挑戦

台湾・台北の街角に、ちょっと特別な和食店が今年9月にオープンしました！

その名も「四国料理 88屋（はちはちや）」。

ここでは、香川県をはじめとする四国4県の郷土料理を一度に楽しむことができます。たとえば、骨付鳥のジューシーな旨味や、うどんが入った讃岐もんじゃ焼きなど、一皿一皿から瀬戸内の穏やかな風景が感じられる——そんな料理をお届けしています。運営は香川県を代表する穴吹グループです。

「香川県、四国って、どんなところ？」

そんな疑問を持つ台湾のお客様にも、料理を通して四国を“味わいながら旅する”感覚を体験していただけるよう、88屋は工夫を重ねています。

店名の「88」は、四国八十八ヶ所霊場のお遍路にちなんだもの。一品ごとに、四国各地を巡るような発見が詰まっています。

香川県の料理は、台湾でも大人気。88屋では、香川を中心に、四国の風景や文化の魅力をSNSでも発信し、訪れたお客様に「次の旅行先は四国に決めた！」と言っていただけるような出会いを創出しています。

台湾にいながら、四国を五感で楽しめるお店。そして、台湾香川県人会の新たな拠点として、香川県をはじめとする四国の食文化が、海を越えて人々の心をつなぐ88屋は、そんな“味のカケハシ”として、これから台湾と四国を文化でつなぐ大事な役割を果たしていただきたいと思います！

もし香川県の皆さまが台湾に来られる機会がありましたら、是非「88屋」に足を運んでいただき、台北でも香川、四国の味を楽しんでみてください。また違った新鮮な発見があると思います！



店内風景（カウンターも落ち着いた高級感）



台湾香川県人会が  
オープンのお祝いに集合！

「香川県、四国の味を、台湾から世界へ」、88屋台の挑戦を、台湾香川県人会も応援ていきたいと思います！



多田 良二（ただ りょうじ）さん

三木町出身。

「日系ファッショントリニティ」常任幹事、台湾経済部の外郭団体「紡拓会」名譽顧問、台湾文化部台北ファッションウィーク諮詢委員等として日台ファッション産業の交流に尽力。台湾香川県人会副会長。

◇KAGAWA アンバサダーについて

香川の魅力を世界へ発信するとともに、本県の諸課題に対する情報提供、活動、提言等を行っていただく大使です。主に世界を舞台に活躍している香川県出身者や県にゆかりのある方で、各界から候補者の推薦を受け、識者による選考後、知事が委嘱しています。

◇KAGAWA アンバサダーからのお便りについて

県民の方々に KAGAWA アンバサダー事業及び県の国際化の推進について、より理解を深めていただくことを目的に、世界を舞台に活躍されている KAGAWA アンバサダーの方々から在住国や御自身の活動等について御紹介いただくものです。